

LA MAYORÍA SON SIRIOS, AUNQUE TAMBIEN HAY PALESTINOS Y MARROQUÍES

Cruz Roja recibe a 45 nuevos solicitantes de asilo internacional

La organización ha atendido a más de 1.500 personas en lo que va de año. Actualmente trabaja para aumentar la capacidad de acogida

REDACCION G.C. 13/11/2015

El centro de migraciones de Cruz Roja Española en Puente Genil acogió ayer a un nuevo grupo de 45 personas, en su mayoría sirias aunque también palestinas y marroquíes, solicitantes de protección internacional. Con ellas, ya son más de 1.500 las personas solicitantes de asilo atendidas por la institución humanitaria en la provincia en lo que va de año. Esta cifra, según informó ayer la propia organización, supone más de las tres cuartas partes del total de inmigrantes que han pasado desde enero por los centros de Baena y Puente Genil, donde también se ha atendido a demandantes de Ucrania, Pakistán, Camerún, Rusia, Afganistán o Eritrea.

Uno de los recién llegados es Agmad, un joven palestino de 28 años, mecánico de profesión y solicitante de asilo que está en España desde hace dos semanas. Desde Palestina pasó a Turquía, donde "cogí un avión para Madrid, y de ahí en tren hasta aquí", recordaba ayer. De momento, solo y sin un rumbo fijo, espera encontrar lo más pronto posible un trabajo para ayudar a su familia, ya que sus padres, su mujer y sus dos hijos, de 12 y 8 años, se encuentran en Palestina. Agmad asegura que en Andalucía es difícil encontrar un puesto de trabajo, a lo que se suma la dificultad de aprender un nuevo idioma. Además, confirma que el entramado de acogida es incapaz de cubrir las necesidades básicas de todos.

HACIA EL NORTE DE EUROPA Como él, los demás refugiados saben que tardarán en estabilizar su situación y que, mientras tanto, deberán resignarse a vivir en condiciones lamentables. Los que, a diferencia de Agmad, no se quedan en España, continuarán su trayecto hacia el norte de Europa, sin poner sus huellas dactilares hasta encontrar su destino final. En toda España, Cruz Roja ha prestado apoyo este año a 6.500 personas solicitantes de protección internacional a través de diferentes programas de acogida e integración, prácticamente la misma cifra que las personas atendidas durante todo el año 2014, y el número continúa creciendo.

Por este motivo, actualmente Cruz Roja Española sigue trabajando para aumentar significativamente esta capacidad de acogida y para llegar a disponer de las plazas que sean necesarias para atender al número de personas refugiadas que lo requieran. De la misma forma, "se están estudiando alternativas habitacionales que nos posibiliten acoger a las personas reubicadas y a las personas reasentadas que llegan a España en cumplimiento de los acuerdos de acogida alcanzados con la Comisión Europea para dar una respuesta a los refugiados que están llegando a costas europeas", afirman desde la institución humanitaria.

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

PUENTE GENIL

Inaugurado el campeonato andaluz de ornitología

G.C. 13/11/2015

Cerca de 5.000 ejemplares de pájaros alberga hasta el próximo domingo el pabellón deportivo de La Galana, en Puente Genil, con motivo de la celebración del vigésimo Campeonato Ornitológico de Andalucía. Un evento que concentra no solo a canarios, sino a distintas especies de pájaros como fringílicos, aves exóticas, híbridos, periquitos y demás psitácidos, y que fue inaugurado ayer por el alcalde, Esteban Morales.

Desde la asociación local Ornigenil han manifestado su satisfacción por el resultado obtenido con esta iniciativa, así como el deseo de acoger a todos los visitantes que se prevé que lleguen a los 15.000, provenientes de toda Andalucía



elDía digital
DE CÓRDOBA

www.eldiadecordoba.es

Cruz Roja acoge a más de 1.500 refugiados en su centro de migraciones en lo que va de año

La organización humanitaria atiende a un nuevo grupo de 45 personas, en su mayoría sirias, pero también palestinas y marroquíes

EL DÍA | 13.11.2015 - 05:01

El centro de migraciones de Cruz Roja Española en Puente Genil recibió ayer un nuevo grupo de personas (son 45, en su mayoría sirias, pero también palestinas y marroquíes) solicitantes de protección internacional. Con estas llegadas, son ya más de 1.500 las personas refugiadas o demandantes de asilo atendidas por la institución humanitaria en la provincia en lo que va de año, una cifra que supone más de tres cuartas partes del total de inmigrantes que han pasado desde enero por los centros de Baena y Puente Genil.

La organización humanitaria informó ayer de que en toda España ha prestado apoyo este año a 6.500 personas solicitantes de protección internacional a través de diferentes programas de acogida e integración, prácticamente la misma cifra que las personas atendidas durante todo 2014. Y el número sigue creciendo.

Cruz Roja explicó que en este momento sigue trabajando para aumentar "significativamente esta capacidad de acogida y llegar a disponer de las plazas que sean necesarias para atender al número de personas refugiadas que se nos pida". De la misma forma, continuó, "se están estudiando alternativas habitacionales que nos posibiliten acoger a las personas reubicadas y a las personas reasentadas que llegan a España en cumplimiento de los acuerdos de acogida alcanzados con la Comisión Europea para dar una respuesta a los refugiados que están llegando a costas europeas".

El programa de Atención a los solicitantes de asilo y refugiados en España se ha desarrollado siempre -desde hace ya 30 años- con el apoyo económico y técnico de la Secretaría General de Inmigración y Emigración del Ministerio de Empleo y Seguridad Social.

Desde el inicio de esta crisis, Cruz Roja ha mantenido un contacto permanente y continuo con dicha Secretaría General para coordinar la posible respuesta que haya que ofrecer para acoger a las personas refugiadas que pudieran llegar a nuestro país. La entidad recordó que trabaja de manera conjunta con la Dirección General de Política Interior del Ministerio del Interior a través de la Subdirección General de Asilo para asegurar que las personas que lleguen a nuestro país cuenten con todo el apoyo necesario en sus respectivos procesos de solicitud de protección internacional de acuerdo con la legislación vigente.

El programa de Atención a los solicitantes de asilo y refugiados en España, además de facilitar alojamiento, manutención y cobertura de necesidades básicas, contempla una intervención integral a través de otros servicios imprescindibles: Intervención Social, Atención Psicológica, Asesoría Legal, Empleo y Ayuda Económicas. Su objetivo es la integración en nuestra sociedad de las personas beneficiarias de Protección Internacional y de sus familias.

El Hospital de Puente Genil celebra las X Jornadas de Diabetes dirigidas a familiares y pacientes diabéticos

PUENTE GENIL (CÓRDOBA), 12 (EUROPA PRESS)

El Hospital de Alta Resolución de Puente Genil, en Córdoba, ha acogido durante los días 11 y 12 de noviembre sus X Jornadas de Diabetes bajo el título 'Vida saludable y diabetes', en colaboración con la Asociación pontana de Diabéticos Sur de Córdoba (Adisurc), que durante esta edición se ha planteado como un foro participativo, abierto a las dudas y preguntas de los pacientes diabéticos, sus familiares y cuidadores.

A través de un comunicado, la Junta ha informado de que el programa de las jornadas, que se organizan coincidiendo con la semana en que se conmemora el Día Mundial de la Diabetes --fechado el 14 de noviembre--, aborda la enfermedad desde distintas perspectivas, combinando la información teórica, a través de charlas formativas, con el intercambio de experiencia entre los participantes.

El aula formativa del hospital pontanés albergó el pasado martes, en jornada de mañana, la charla 'Diabetes y disfunción eréctil' a cargo del médico especialista en Medicina Interna del hospital, Bernardo Martín, así como la formación sobre 'Autocontrol y seguimiento de la diabetes' impartida por la enfermera del centro hospitalario, Isabel Rodríguez.

Igualmente, este miércoles se desarrolló la ponencia 'Emociones y Diabetes', impartida por Silvia Cosano, psicóloga de la Asociación Adisurc, abordando una vertiente muy importante, la emocional, clave en la vida de los pacientes con esta patología crónica y sus familiares.

Los contenidos incluidos en esta décima edición de la actividad se han elaborado a partir de las peticiones y del interés específico en estas materias manifestado por los pacientes diabéticos del hospital y los miembros de la asociación.

Asimismo, se han repartido entre los asistentes a las jornadas folletos sobre el cuidado del pie diabético y los trípticos 'Consejos para vivir con diabetes', entre otros, editados por la Consejería de Salud de la Junta de Andalucía, y se ha pasado a los participantes un cuestionario que les ayudará a medir la calidad de vida dentro de su proceso crónico.

También se ha dado información por escrito sobre temas como seguridad del paciente, higiene de manos -- como principal método para evitar la transmisión de infecciones--, el control de la medicación en casa o la importancia de una correcta comunicación con los profesionales sanitarios.

CONSULTA DE EDUCACIÓN DIABETOLÓGICA

El Hospital de Alta Resolución de Puente Genil creó, en 2012, una Consulta de Educación Diabetológica para tratar de manera especializada e individual a muchos pacientes que han pasado por el área de Medicina Interna con claros signos de un mal control en su diabetes.

En este sentido, cabe destacar que en Puente Genil se estima que unas 1.800 personas padecen diabetes -- un seis por ciento de la población total del municipio--, siendo ésta una de las enfermedades más prevalentes en el área de referencia del hospital.

De esta forma, enfermería ha puesto en marcha un protocolo de actuación en la consulta de diabetes, que conduce a planes de cuidados estandarizados con intervenciones efectivas y que contribuyan a obtener resultados más satisfactorios en el control de este proceso crónico.

Los pilares fundamentales del tratamiento de la diabetes mellitus, y en los que se sustenta la estrategia terapéutica para disminuir sus complicaciones, son la alimentación, el ejercicio físico, los fármacos y autoanálisis y el autocuidado, todos ellos articulados mediante la educación terapéutica en diabetes.

Actualmente, el grupo de profesionales implicados con este proyecto son el médico internista Bernardo Marín, responsable del Proceso Asistencial Diabetes del Hospital de Puente Genil, y las enfermeras Isabel Rodríguez, M^a Ángeles Rejano y Asunción Vázquez-Porras.

Durante este tiempo se han desarrollado siete grupos, y a lo largo del año se han llevado a cabo nuevas intervenciones con pacientes diabéticos y sus familiares o cuidadores, como el aula de pacientes sobre diabetes llevada a cabo en el hospital en el mes de mayo con el apoyo de la 'Escuela de pacientes' --una iniciativa dirigida por la Escuela Andaluza de Salud Pública-- o el taller sobre cuidado del pie diabético con la presencia de podólogos de la Universidad de Sevilla que un año más ha acogido el Hospital de Puente Genil.

Un nuevo grupo de 45 refugiados han llegado hoy a Cruz Roja Puente Genil



Jueves, 12 Noviembre 2015 19:27 • redacción

El centro de migraciones de Cruz Roja Española en Puente Genil ha acogido hoy un nuevo grupo de personas (son 45, en su mayoría sirias, pero también palestinas y marroquíes) solicitantes de protección internacional. (HOY EN LOS INFORMATIVOS DE PUENTE GENIL TV-20.30 HORAS)

Con las llegadas de hoy, son ya más de 1.500 las personas refugiadas o demandantes de asilo atendidas por la institución humanitaria en la provincia en lo que va de año, una cifra que supone más de tres cuartas partes del total de inmigrantes que han pasado desde enero por los centros de Baena y Puente Genil.

En toda España, Cruz Roja ha prestado apoyo este año a 6.500 personas solicitantes de protección internacional a través de diferentes programas de acogida e integración, prácticamente la misma cifra que las personas atendidas durante todo 2014. Y el número sigue creciendo.

Por ello, en este momento la entidad sigue trabajando para aumentar significativamente esta capacidad de acogida y llegar a disponer de las plazas que sean necesarias para atender al número de personas refugiadas que se nos pida.

De la misma forma, se están estudiando alternativas habitacionales que nos posibiliten acoger a las personas reubicadas y a las personas reasentadas que llegan a España en cumplimiento de los acuerdos de acogida alcanzados con la Comisión Europea para dar una respuesta a los refugiados/as que están llegando a costas europeas.

El Programa de Atención a los solicitantes de asilo y refugiados en España se ha desarrollado siempre –desde hace ya 30 años- con el apoyo económico y técnico de la Secretaría General de Inmigración y Emigración del Ministerio de Empleo y Seguridad Social.

Desde el inicio de esta crisis, Cruz Roja Española ha mantenido un contacto permanente y continuo con dicha Secretaría General para coordinar la posible respuesta que haya que ofrecer para acoger a las personas refugiadas que pudieran llegar a nuestro país.

Asimismo, se trabaja conjuntamente con la Dirección General de Política Interior del Ministerio del Interior a través de la Subdirección General de Asilo para asegurar que las personas que lleguen a nuestro país cuenten con todo el apoyo necesario en sus respectivos procesos de solicitud de protección internacional de acuerdo con la legislación vigente.

Abre al público el XX Campeonato Ornitológico de Andalucía con cerca de 5.000 ejemplares



Jueves, 12 Noviembre 2015 17:34 • Rocío Díaz

Cerca de 5.000 ejemplares de pájaros alberga durante estos días el pabellón deportivo de la Galana con motivo de la celebración del XX Campeonato Ornitológico de Andalucía. Un evento que concentra no sólo a canarios, sino a distintas especies de pájaros como fringílidos, aves exóticas, híbridos, periquitos y demás psitácidos. Su apertura al público ha quedado esta mañana de manera oficial inaugurada, de la mano del

alcalde de Puente Genil, Esteban Morales, quien ha acudido acompañado por la vicepresidenta de la Diputación de Córdoba, Ana Carrillo y miembros de su corporación municipal. Desde la asociación local Ornigenil, Raquel Górriz, ha manifestado la satisfacción del colectivo con el resultado obtenido, así como el deseo de acoger a todos los visitantes que se interesen por este evento, que se prevé que se incremente de doce a quince mil personas, provenientes de toda la comunidad andaluza. (HOY EN LOS INFORMATIVOS DE PUENTE GENIL TV- 20.30 HORAS)

Desde la Diputación de Córdoba, Carrillo expuso que la celebración de este campeonato en la localidad supone convertir durante estos días a Puente Genil en el «eje principal de Andalucía». Señaló, en este sentido, la repercusión económica y turística que tiene este evento y resaltó el trabajo del Ayuntamiento con el comité organizador en la cesión de las instalaciones.

Por su parte el regidor local agradeció y felicitó al colectivo local su «apuesta» por acoger, «con su esfuerzo y trabajo», dijo, este concurso autonómico de «gran envergadura» para la localidad. Invitó por ello a toda la ciudadanía a acercarse a esta exposición que permanecerá abierta, hasta el próximo domingo 15 de Noviembre, en horario de mañana, de 10.00 a 14.00 horas, y de tarde, 16.30. a 21.00 horas.

Entre las novedades, cabe destacar la celebración este año de los monográficos del Canario mosaico y del Raza Española. El parque adjunto al pabellón, acogerá durante los próximos días los intercambios y los stands con la instalación de unas carpas.

Ya el sábado 14 de Noviembre se procederá a la entrega de premios y el día 15, con la clausura, a la devolución de ejemplares.

Desde la asociación Ornigenil animan a todos los aficionados de los pájaros a no perderse «esta ocasión única», llena de color y donde se valoran las categorías de postura, los ejemplares exóticos y el colorido.

Creysade informa de la importancia de la salud cerebral como salud inteligente



Jueves, 12 Noviembre 2015 16:51 • Rocío Díaz

La biblioteca municipal Ricardo Molina ha acogido esta mañana unas charlas informativas acerca del programa a seguir en el centro de rehabilitación y salud deportiva Creysade de Puente Genil, enfocadas a la estimulación cognitiva y rehabilitación neurológica. Conferencias que, según señaló la psicóloga Juana García, están enfocadas a «buscar la salud cerebral», con el objetivo de «formar a las personas en la relajación y medicación, abordar la estimulación cognitiva, así como los hábitos de vida saludable». «La idea- dijo- es trabajar sobre la salud

cerebral como salud inteligente y de cómo mantener un cerebro sano y activo durante toda la vida», según especificó. (HOY EN LOS INFORMATIVOS DE PUENTE GENIL TV- 20.30 HORAS)

Agustín Reina, gerente de esta nueva clínica de la localidad, explicó que el centro cuenta, en la actualidad, con cerca de una treintena de profesionales de todas las especialidades médicas, aunque «muy centradas en la rehabilitación». Resaltó asimismo la importancia de la rehabilitación cognitiva, al ser un método terapéutico destinado a mejorar o compensar los déficits neurocognitivos, producidos por procesos que afectan al normal funcionamiento cerebral.

A la inauguración de esta jornada informativa ha asistido el alcalde de Puente Genil, Esteban Morales, quien con su presencia ha querido mostrar el apoyo del Consistorio Pontano a esta nueva empresa, que viene a significar «un nuevo proyecto más vinculado a la mejora de la salud» en el municipio.

Diversas enfermedades neurológicas o afecciones psicológicas pueden acarrear dificultades en las capacidades de atención, memoria, lenguaje, razonamiento y organización. A través de la terapia de rehabilitación cognitiva se procura, ya sea restaurar esas funciones o comensarlas a través del aprendizaje de otras habilidades. Se pueden beneficiar toda persona que haya experimentado cambios en su capacidad de recordar, concentrarse, pensar, hablar con fluidez, razonar y resolver problemas debido a múltiples condiciones: traumatismo de cráneo, epilepsia, alzheimer, accidente cerebro-vascular, esclerosis múltiple, depresión, esquizofrenia.....La presentación de estas charlas ha corrido a cargo de Rafael Mohedano, director médico de la clínica Creysade. Entre los asistentes, ha estado presente el concejal de Salud, Pablo Alfaro.

La Casa de la Igualdad acoge a partir de mañana una exposición sobre el papel activo de las mujeres de más de 60 años

EXPOSICIÓN DE FOTOGRAFÍA LAS OPORTUNIDADES DE LA EDAD. MUJERES SABIAS.



Jueves, 12 Noviembre 2015 13:25 • redacción

Del 13 al 27 de noviembre permanecerá abierta en la Casa de la Igualdad la exposición cedida por el Instituto de la Mujer "Las oportunidades de la edad: mujeres sabias", muestra que forma parte de las actividades programadas en conmemoración del Día Internacional contra la Violencia de Género y que podrá visitarse de 10 a 12 horas y de 17 a 19 horas

La exposición busca sensibilizar sobre el papel activo, que dentro del ámbito social, económico y cultural, desempeñan las mujeres de más de 60 años en la sociedad actual, así como propiciar la solidaridad intergeneracional, rindiendo la muestra homenaje a esas mujeres que encontraron sus propias herramientas para combatir la desigualdad.

Colocan en la Matallana unas pancartas para recordar a mujeres asesinadas



Noticias | 12/11/2015 - 14:42 | Juan Carlos Campaña |

Organizado por la Federación Local de Asociaciones de Mujeres "Orillas del Genil, en coordinación con la concejalía de Igualdad, y como parte de las actividades que conmemoran del 25 de noviembre, Día Internacional Contra la Violencia de Género, esta mañana se ha procedido a la colocación en las farolas de las calles Susana Benítez, Manuel Reina y

Paseo del Romeral de los nombres de las mujeres asesinadas por la violencia machista desde el 25 de noviembre del pasado año hasta el día de hoy.

Se trata de una actividad de sensibilización respecto a esta lacra social con la que se pretende hacer visible la magnitud del problema, ya que son muchas las mujeres que sufren esta violencia, siendo los asesinatos el punto final de la violencia machista. Otro de los objetivos de esta acción es recordar a cada una de estas mujeres por su nombre para que no caigan en el olvido, como un número más formando parte de una estadística.

La sede de Cruz Roja en Puente Genil sigue acogiendo personas refugiadas

Son ya más de 1.500 las personas solicitantes de asilo atendidas por la institución humanitaria en la provincia en lo que va de año



Jueves, 12 Noviembre 2015 13:44 Redacción Emilio J. Jiménez

El centro de migraciones de Cruz Roja Española en Puente Genil ha acogido este jueves un nuevo grupo de personas. Hasta la fecha son 45, en su mayoría sirias, pero también palestinas y marroquíes solicitantes de protección internacional.

Con estas llegadas, son ya más de 1.500 las personas refugiadas o demandantes de asilo atendidas por la institución humanitaria en la provincia en lo que va de año, una cifra que supone más de tres cuartas partes del total de inmigrantes que han pasado desde enero por los centros de Baena y Puente Genil.

En toda España, Cruz Roja ha prestado apoyo este año a 6.500 personas solicitantes de protección internacional a través de diferentes programas de acogida e integración, prácticamente la misma cifra que las personas atendidas durante todo 2014. Y el número sigue creciendo.

Por ello, en este momento la entidad sigue trabajando para aumentar significativamente esta capacidad de acogida y llegar a disponer de las plazas que sean necesarias para atender al número de personas refugiadas que se nos pida.

De la misma forma, se están estudiando alternativas habitacionales que nos posibiliten acoger a las personas reubicadas y a las personas reasentadas que llegan a España en cumplimiento de los acuerdos de acogida alcanzados con la Comisión Europea para dar una respuesta a los refugiados/as que están llegando a costas europeas.